

Empleados del Banco de Galicia Identificaron a Uno de los Asaltantes

(INFORMACION PAGINA DOS)

El GATE DE PERSIA DECEJÓ LA CONTINUA PROPUESTA DE OIL, PERO DEJÓ LA PUERTA ENTORNADA

Aprobó Washington la Nota Enviada a Teherán: "Frente Conjunto"

No Quieren que se Llegue a la Ruptura

LONDRES, 4 (UP). — Gran Bretaña, de acuerdo con Estados Unidos, hizo saber al primer ministro iraní, Mr. Mossadeq, que no puede aceptar sus proposiciones de ultimatum para resolver la cuestión del petróleo, pero que no debe cerrarse la puerta a nuevas gestiones para llegar a un acuerdo. Gran Bretaña dio la respuesta a la proposición de Mossadeq de la semana pasada en una nota que entró hoy en Teherán el encargado de negocios George Middleton. De esta manera, cumplió con el plazo de diez días estipulado por la nota iraní.

El Foreign Office anunció que la nota será enviada "en el curso del día", pero que su publicación sería difícil, probablemente hasta mañana.

Insistencia en la propuesta anterior
Gran Bretaña sigue opinando que las propuestas anglo-iraníes de la semana pasada ofrecen una base apropiada para la discusión posiblemente con modificaciones para hacer algunas de las objeciones de Mossadeq. Las propuestas británicas ofrecían una concesión de 10 millones de dólares a Estados Unidos al Irán si aceptaba el arbitraje de un tribunal internacional para la explotación de la compañía Irán y el Anglo Iranian Oil Company abrirán simultáneamente conversaciones sobre la reanudación del envío de petróleo a los mercados mundiales. No hubo ningún indicio oficial de propuestas alternativas iraníes a Mossadeq en la nota británica de hoy. Esta sería otra y no pide un proceso del plazo de 10 días fijado por Mossadeq.

Una semana de activas consultas

La respuesta británica fue entregada al cabo de una semana de intrínsecas consultas en Estados Unidos que concluyeron a última hora de ayer, según fuentes oficiales. Esperan que "se ha llegado a un punto acordado" y que el frente común establecido por las propuestas Truman-Churchill a Mossadeq en los meses pasados para zanjar la disputa ha sido conservado.

Dos importantes exigencias fueron rechazadas

El Foreign Office mantuvo silencio sobre el texto de su respuesta, pero hizo saber que las propuestas formuladas por Mossadeq el jueves no son aceptables. En particular, no acepta la exigencia de que pague inmediatamente al Irán 40 millones de libras esterlinas a las que empiecen las negociaciones. Gran Bretaña igualmente rechazó la proposición iraní de que el arbitraje sobre su demanda de compensación se limite a las propiedades materiales de la Anglo Iranian Oil Company en vez de hacerse extensiva a la buena voluntad y a las ganancias perdidas.

Se desea evitar la ruptura

Empero Gran Bretaña, fuertemente acalorada por Estados Unidos está deseosa de no cerrar la puerta a las gestiones diplomáticas. Mossadeq ha advertido que las rompiera si sus propuestas no son aceptadas antes de las 12 horas de Greenwich.

Mossadeq seguramente lo discurrirá de tal modo, en su entrevista de hoy con el primer ministro, explicándole que una medida tan radical haría más difícil todavía al acuerdo.

Irán siempre su amenaza

TEHERAN, 4 (UP). — Irán comenzó hoy a difundir su amenaza de romper las relaciones con Gran Bretaña. En fuentes autorizadas se dijo que Mossadeq decididamente romperá las relaciones si no se aceptan sus propuestas. Agradecidos.

Empero, la ruptura será "unilateral", esto es, Irán retirará sus representantes diplomáticos de Gran Bretaña, pero no retirará que Gran Bretaña retire los suyos del Irán. Este cambio de enfoque se produjo cuando faltaban pocas horas para que venciera el plazo por Mossadeq para que aceptara sus condiciones.

Prepararon la entrega de la nota

TEHERAN, 4 (AFP). — Se postergó hasta mañana domingo, a las 7 horas de Greenwich, la entrega de la nota británica al gobierno de Irán.

TIEMPO bueno

Temperatura a las 13: 29° Humedad: 71 por ciento. Viento del ESE a 14 kilómetros por hora.

Pronóstico hasta mañana: Capital Federal, — BUENOS AIRES, — Temperaturas y humedad en promedio.

MINIMA 12,6, a las 6,45

El Día de Buenos Aires para toda la República - Inscrito en el Registro Nacional de Propiedad Intelectual con el N° 386.335

BUENOS AIRES, SABADO 4 DE OCTUBRE DE 1952

N° 13.653

IRRITACION EN EE. UU. POR EL CASO KENNAN



AQUI FUE IDENTIFICADO. - En este momento del archivo policial de la Dirección de Inmigraciones fue encontrado la ficha que corresponde al sujeto detenido en un chalet de la zona local de Mar del Plata, y que había participado en el asalto a la sucursal del Banco de Galicia. En el grabado aparecen empleados del Banco revisando los archivos.

Preparan una Nota de Firme Protesta

WASHINGTON, 4 (UP). — Estados Unidos está preparando una indignada nota para enviarla a Moscú protestando por la "vergonzosa" exigencia, sin precedentes, de pedir el inmediato retiro del embajador George F. Kennan, el más eminente diplomático norteamericano en asuntos soviéticos. Desde el presidente Truman y el secretario de Estado Acheson hasta el personal de menor jerarquía del Departamento de Estado todos están irritados por la combinatoria actitud del Kremlin.

Encarar represalias

Se estudian energías medidas de represalia, incluso la posibilidad de pedir el retiro inmediato del embajador ruso Georgi N. Zarubin, que presentó sus credenciales diplomáticas a Truman hace sólo diez días. Sin embargo, no se piensa seriamente en romper las relaciones con la Unión Soviética.

Los observadores occidentales en Moscú dicen que no hay razón para que no continúen indefinidamente las frías relaciones oficiales entre Estados Unidos y Rusia por lo menos hasta después de las elecciones norteamericanas, si es que, sin embargo, que el personal de la embajada en Moscú será reducido.

Dos posibilidades

Dicen los funcionarios del Departamento de Estado que el gobierno de los Estados Unidos, a efectos diplomáticos, empujará estas dos medidas: 1) Denunciar la "grosera" decisión del Kremlin, de expulsar a Kennan, como ilícita, injustificada, impropia y como un baldón para la campaña de propaganda sobre la paz que viene desarrollando la Unión Soviética. Las autoridades dicen que la nota norteamericana que reflejará la indignación del gobierno probablemente será entregada la semana entrante, en los primeros días.

El rechazo de las acusaciones soviéticas que sostienen que Kennan hizo declaraciones "completas e inexactas y hostiles" contra la URSS, esto es, acompañará la negativa del gobierno de Estados Unidos a aceptar un nuevo embajador en Rusia hasta después que asuma el mando el nuevo presidente de Estados Unidos, el 20 de enero.

"Gesto inútil"

Los altos funcionarios estadounidenses dicen que el gesto de Washington de enviar un mensaje a Moscú ordenando a Kennan que está pasando sus vacaciones en Ginebra — que trata de regresar a Moscú. Se dice que esto sería "un gesto inútil", ya que el Kremlin ha declarado que Kennan se resignó voluntariamente a su exilio soviético.

Esperado que Kennan regrese

Se espera que Kennan regrese a Washington dentro de pocas semanas para manejar "consultas" con Truman y Acheson. En Ginebra, Kennan declaró comenciar el período de su retiro.

SOCHACHT SE VIO CON SKORZEN EN ESPAÑA

NIZA, 4 (UP). — El experto financiero alemán doctor Hilmar Schacht, expulsado de la ciudad de Madrid que se había visto en España por un asunto de carácter de paracaidistas de las SS, que resultó a Maschke, un conocido agente alemán italiano.

Sección vino a despedirse

El capitán James Woods, que fue quien llevó en vuelo las primeras fotografías de prensa desde Orizaba hasta París, dijo que "había una muy visible luz roja" hasta diez minutos después de la explosión.

Un Segundo Experimento Atómico Harán los Británicos en Australia

Afirmase que Esta Vez Será en la Superficie del Mar

LONDRES, 4 (AFP). — Intercambiarán mensajes radiados durante la noche los expertos en las costas australianas, sobre la próxima explosión atómica que tendrá lugar esta vez en la superficie del mar. Esta nueva explosión podría producirse durante los próximos ocho días, a menos que sea demandada por el jefe de Londres del doctor W. C. Penney, el sabio británico que dirige las experimentos atómicos en curso.

Fue una bomba

SYDNEY, 4 (AFP). — El ministro australiano de la Defensa, señor Mc. Brine, declaró hoy que "según la impresión general" el arma atómica utilizada en la explosión de Montebello, consiste en una bomba. Agregó que el soldado australiano no ha sido puesto al corriente del tipo de arma ensayada y que ignora el tipo de explosión que se produjo sobre el agua. Señaló que los gobiernos británico y australiano publicarán simultáneamente detalles sobre el experimento dentro de dos semanas.

Por otra parte, el reactor

acrometico del diario "Sydney Morning" cree que ésta fue la primera de una serie de experimentos de gran importancia que tendrán lugar en las islas Montebello durante el año próximo.

Siempre según ese reactor,

Gran Bretaña preparó los reactivos para esas nuevas armas en Australia. Indicó que el primer experimento habría lugar en la isla de Salisbury, en el sur de Inglaterra, al frente PERTH, Australia occidental, 4 (AP). — El examen de las pruebas fotográficas de la explosión atómica de ayer ha concluido a las once horas.

Creen que Ayer se Hizo Estallar la Primera H

PERTH, Australia, 4 (AP). — Un observador científico expresó la opinión de que en el ensayo realizado ayer en las islas de Montebello —llamadas así las islas del Estado— se haya hecho estallar la primera bomba de hidrógeno.

Muy distinta

El doctor William Mangin señaló que la forma y desarrollo de la nube que se formó después de la explosión difiere notablemente de la conocida figura de "hongo" producida después de las explosiones atómicas anteriores.

La explosión tuvo un color rojo amarillado, con la forma y tamaño de un sol poniente. Además, la velocidad con que se elevó la columna de humo, los perfiles de una nebulosa, indicaron que se había liberado una energía extraordinaria, con poderes devastadores.



COMPETENCIA CON HELICOPTEROS. - Por primera vez se usó en París una competencia con helicópteros. Uno de las pruebas consistió en una "carrera" de ascensión vertical en la que intervinieron este aparato el cual sirvió al propósito para que el conocido aviatista francés André Jun hiciera alarde de sus habilidades y de su arrojo.

Inauguran Mañana el Congreso Comunista

MOSCU, 4 (AP). — Mañana se inaugurará en esta ciudad el decimoquinto Congreso del Partido Comunista ruso, el primero que se realizó después de la guerra. Participarán de las deliberaciones unos 1.800 delegados de entre las naciones de la Unión Soviética.

¡NEGRO GUAP! Kid Gatón, caballero del título mundial ante el campeón cubano, Cuba. La oficina argentina desea y deseará el triunfo del valiente boxeador de color. — (Inform. en la página 2)

Taft Admite el Desprestigio Yanqui

COLUMBUS, Ohio, E. Unidos, 4 (AP). — El senador republicano Robert Taft declaró hoy en esta que posiblemente la Unión Soviética, al hacerle a las Naciones Unidas, tenía una relación con los Estados Unidos para atraerlos en la guerra europea. Recordó que la declaración de las Naciones Unidas en favor de la intervención en Corea se adoptó durante el gobierno soviético.

Enorme Deficit Fiscal en E. U.

WASHINGTON, 4 (AP). — Los cálculos del presupuesto del presidente Truman indican un déficit de 2.000 millones de dólares en comparación con el déficit de 2.500 millones de dólares durante el período de la guerra. Al revelar el secretario del Tesoro de los Estados Unidos de ser un déficit de 2.000 millones de dólares en las estimaciones.

EN AGUAS DEL MAR DEL NORTE.

Navegando en fila india aparecieron ayer tres de los buques portuarios aliados que intervinieron en los sucesos norteamericanos realizados en aguas del Mar del Norte, frente a las costas de Noruega. Entre otros son el "Albatros", el "Hercules", el "Hercules", el "Hercules" y el "Hercules".

Comienza el Desbande en el Partido Wafdista

CAIRO, 4 (UP). — El poderoso partido Wafdista, que la semana pasada se hizo votar el desafiante abiertamente al "hombre fuerte de Egipto", el general Mohammed Naguib, se desbanda.

Seis años de control

Los cinco años de control indiscutido sobre el partido. Los cálculos de los partidarios de Naguib sobre el partido, que se desbanda, indican que el partido Wafdista de Naguib será el partido de Egipto.

Los cálculos de los partidarios de Naguib

Los cálculos de los partidarios de Naguib sobre el partido, que se desbanda, indican que el partido Wafdista de Naguib será el partido de Egipto.

